

Samedi  
8 octobre  
2022

DUNKERQUE  
PROMENADE  
ART DÉCO

Samedi 8 octobre 2022 à 15h00 – Promenade urbaine  
Station balnéaire de Malo-les-Bains  
& quartier Excentric de Rosendaël

Après déjeuner, nous nous retrouverons à 15h00 devant le Hôtel Merveilleux en front de Mer pour une promenade urbaine menée par Jérémy Allebé, dunkerquois passionné d'Art Déco.

Ceux qui avait participé au voyage sur la Côte d'Opale, en avril 2019, reconnaitrons ce parcours. Il s'est enrichit depuis et surtout, le froid nous avait empêcher d'en profiter pleinement. Ce début d'octobre devrait nous permettre de bénéficier de températures plus clémentes.

Au début du XXe siècle, Malo-les-Bains est un lieu de villégiature incontournable ! Fréquentée et animée, la station balnéaire est surnommée la « Reine des plages du Nord ».

Les villas malouines, construites du XIXe siècle aux années 50, présentent des styles très différents alliant les néo-styles historiques avec le régionalisme et bien-sûr, l'Art Déco, parfois discret, mais souvent bien affirmé.



Le quartier Excentric de Rosendaël, fut baptisé ainsi pour deux raisons, tout d'abord, il est un peu excentré, puis ses maisons modernes étaient décrites par les locaux comme "drôles ou bizarres".

L'entrepreneur-créateur et ancien maçon, François Reynaert, les construisit entre 1927 et 1937. Il commença par sa propre villa, dite l'Escargot, édifiée sur ce qui était encore des terrains maraîchers puis, devant le succès de cette expérience, il en construisit beaucoup d'autres, jusqu'à la Villa Pylône.

Le quartier représente un ensemble Art Déco remarquable, ou le style paquebot flirte avec le baroque et annonce déjà les années 40.



**Association Paris Art Deco Society - APADS**

Association loi 1901

Boite aux lettres n°6

22 rue Léopold Bellan, 75002 Paris

[contact@paris-artdeco.org](mailto:contact@paris-artdeco.org)

[Facebook.com/parisartdeco](https://www.facebook.com/parisartdeco)

[www.paris-artdeco.org](http://www.paris-artdeco.org)